

nadiens réellement utile et intéressante, voici le plan que nous avons suivi :

1° Nous faisons connaître la dénomination botanique de chaque végétal, suivie des noms vulgaires tant français qu'anglais.

2° Le genre de station : montagnes, côteaux, plaines ; la nature du terrain dans lequel se rencontrent ces végétaux.

3° Leur distribution géographique. Pour cette partie, nous n'avons pas voulu nous borner à nos propres observations ; nous y avons ajouté celles de botanistes locaux, notamment des notes fournies par MM. Macoun, Saunders et Drummond pour le Haut-Canada. Le journal manuscrit de Michaux, de 1792, nous a été aussi d'un grand secours.

4° Pour les arbres de première grandeur, nous indiquons les principales qualités de leur bois, leurs divers usages dans le pays, leurs dimensions en circonférence et en hauteur ; le plus souvent, nous faisons aussi connaître si ces arbres se rencontrent en massifs, ou s'ils vivent isolés.

A ces renseignements, nous avons ajouté les prix de ces bois sur le marché de Québec ; ces prix nous ont été fournis par M. Quinn, surintendant des inspecteurs de bois.